

Dirección de Comunicación Social



Iztapalapa, Ciudad de México, 12 de marzo de 2025 BOL. 197/120325

ACUERDAN IZTAPALAPA Y COYOACÁN TRABAJO CONJUNTO EN SU ZONA LÍMITROFE

- Los alcaldes Aleida Alavez Ruiz y Giovani Gutiérrez Aguilar avanzan en estrategia para atender temas prioritarios para ambas demarcaciones.
- Atenderán temas de movilidad, seguridad, servicios urbanos, mantenimiento al Canal Nacional y cultura.
- Coinciden en que el servicio público no distingue simpatías políticas ni convicciones partidistas, por lo que avizoran buenos resultados en beneficio de los habitantes de esa zona.

Con el objetivo de abordar soluciones coordinadas a temas que competen a las zonas limítrofes de las alcaldías Iztapalapa y Coyoacán, los titulares Aleida Alavez Ruiz y Giovani Gutiérrez Aguilar anunciaron que iniciarán reuniones de trabajo sobre temas prioritarios como seguridad, movilidad, servicios urbanos, cultura y el mantenimiento del Canal Nacional.

Acompañados de sus respectivos equipos, la alcaldesa Aleida Alavez fue recibida por Gutiérrez Aguilar en el salón de Cabildos en donde, en este primer encuentro, se definieron líneas de acción para el trabajo conjunto entre ambas demarcaciones.

Aleida Alavez, por su parte, dijo que "estas acciones conjuntas deben estar encaminadas a limpiar, ordenar, ofrecer servicios eficientes. Podemos llegar a una fructífera retroalimentación de las problemáticas y enfrentarlas con acciones conjuntas, empezando por un análisis práctico de la problemática que tenemos en esta zona limítrofe que comprende también giros comerciales, seguridad y mantenimiento urbano".

Giovani Gutiérrez agradeció la visita de la alcaldesa de Iztapalapa a quien le comentó: "Además de agradecerle estimada Alcaldesa, quiero decirle que en Coyoacán tenemos toda la disposición y la voluntad para comenzar a trabajar en una ruta de acciones que traerán buenos resultados para los habitantes de ambas demarcaciones. Compartimos una larga frontera en donde los problemas son comunes, por ello, reitero, las soluciones en las que debemos trabajar también deben de ser comunes".

Durante este encuentro al que también asistieron integrantes de la Secretaría de Gobierno de la CDMX; de la Subsecretaría de Tránsito y Vialidad de la SSC y representantes de la Secretaría de Movilidad, se determinó realizar un levantamiento de campo y un recorrido con las áreas competentes en las zonas limítrofes, calendarizar y programar acciones de limpieza y mantenimiento de Canal Nacional así como la revisión de los puntos de vialidad más conflictivos para que, con apoyo del personal de la SSC, pueda agilizarse la vialidad en estas zonas.

Ello también comprende la posibilidad de poner en marcha proyectos que se pudieran requerir para el mejoramiento del entorno en estas zonas como balizamiento, pasos peatonales seguros, vigilancia y agilización en intersecciones y cruces de calles y avenidas de ambas demarcaciones.

Los alcaldes coincidieron en que por ser demarcaciones vecinas,"tenemos que trabajar de manera conjunta, con proyectos coordinados, con apoyo de las autoridades del gobierno de la Ciudad de México y buscando











Dirección de Comunicación Social



soluciones en común".

La alcaldesa de Iztapalapa y el alcalde de Coyoacán anunciaron que se dará continuidad a estos trabajos en una siguiente reunión en fecha por definir este mes.

--000--







